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Membres du Conseil d’administration présents : Dominique Viannay (co-président, 
Confédération paysanne), Michel Stadler (co-président, Attac), Vincent Gasse (Nature et 
Progrès), Chantal Géhin, Honorine Périno (Addocs), Marie-Aude Cornu (animatrice salariée),  
Adhérents présents : Sonia Martaresche (Syndicats apiculteurs professionnels RA), Jean-
Paul Cécillon, Gérard Boinon, Marie-Paule Mousse, Eric Boutarin (Addocs), Gérard Leras, 
Raymond Marion, Pierre Magnin.  
Excusés : Jean-Marc Ferrière, Michel Rampon, Monique Yanou/Alliance (pouvoir à Vincent 
Gasse), Alliance 38 (pouvoir à Chantal Géhin), Laurence Garde (pouvoir à Dominique 
Viannay), Antoinette Charpenne (pouvoir à Michel Stadler) 
 
Annexes : bilan financier 2005, rapport des activités 2005-2006, bilan moral 2005-2006, 
rapport d’orientation des activités 2006-2007, rapport d’orientation financier 2006-2007 
 
D’après les statuts, le quart des membres (présents ou représentés) de chaque collège est 
nécessaire pour que l’assemblée puisse délibérer. L’association comprend à ce jour 12 
personnes morales, et 16 personnes physiques. Le quorum était donc atteint pour que 
l’assemblée puisse délibérer.  
 
¾ Ouverture de séance et présentation des membres 

Les présidents ont remercié les adhérents de leur présence, et ont rappelé l’historique de la 
création de Rés’OGM Info.  
L’assemblée générale du 25 novembre 2006 a pour objet de valider les rapports de l’année 
2005. Mais comme l’année 2006 est bien avancée, des rapports intermédiaires ont été 
présentés et seront validés définitivement à la prochaine assemblée générale qui aura lieu 
au 1er trimestre 2007.  
 
¾ Présentation des rapports (ci joints en annexes) :  

 
- Le bilan financier 2005 :  

Michel Stadler, co-président, a exposé le bilan financier de 2005. Les seuls mouvements 
financiers pour 2005 sont les entrées des adhésions. Aucune remarque particulière n’a 
été faite.  
 

- Le rapport des activités 2005-2006 a été présenté par Marie-Aude Cornu, animatrice. 
L’année 2006 a été celle du démarrage des activités. Résumé des activités : deux 
conférences-débats, deux formations, deux expositions, 16 tables de presse, 7 occasions 
de formation continue pour l’animatrice, Rés’OGM Info est identifié dans la région comme 
un relais de l’information sur les ogm. La médiathèque, le site Internet et la liste de 
diffusion sont en fonctionnement. Aucune remarque particulière n’a été faite.  

 
- Le bilan moral 2005-2006 a été présenté par Dominique Viannay, co-président . L’année 

2005 a été celle de la création de la structure et du montage des dossiers de subvention 
à destination de la Région Rhône-Alpes. Rés’OGM Info a pu voir le jour suite au 
rassemblement de nombreuses structures et personnes. Le co-président a rappelé que 
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Rés’OGM info est un projet ambitieux, qu’il résulte de la nécessité de travailler sur le 
sujet des OGM. La séparation entre militance et information est un choix assumé par 
Rés’OGM info en est sa raison d’être. Le but que Rés’OGM Info s’est donné est 
d’atteindre des publics qui sont peu touchés par les structures actuelles.  
Il a été rappelé que cette entreprise n’a pas été évidente, mais que l’on peut être fier de 
cette réussite, car il est rare qu’une association obtienne des financements aussi 
rapidement.  
L’année 2006 a été celle du démarrage des activités, notamment grâce à l’embauche 
d’une animatrice. Les membres ont régulièrement participé aux réunions du Conseil 
d’administration et aux réunions de travail.  
 

- Le rapport d’orientation des activités 2006-2007 a été présenté par Marie-Aude Cornu, 
animatrice.  
Les grands projets prévus ou en cours sont le film sur les alternatives, la rédaction et 
l’envoi du bulletin destinés aux agriculteurs de la région, la diffusion d’un bulletin grand 
public en partenariat avec le cdafal 42 (conseil départemental des associations familiales 
laïques) la mise en place des relais-infos avec le agriculteurs, la mise à jour des 
panneaux d’exposition (partenariat avec bédé en cours et leur diffusion dans les 
départements.  
La poursuite des activités démarrés en 2006 : exposition, conférences, formations, tables 
de presse, formation continue de l’animatrice, site Internet, médiathèque. Il a été proposé 
que des relais départementaux soient mis en place pour décentraliser la médiathèque.  
Le démarrage de deux autres projets est envisagé : guide technique sur les alternatives, 
rencontres de concertation et de médiation sur les ogm. Ils verront le jour en fonction des 
possibilités de co-financements.  

 
- Le rapport d’orientation financier 2006-2007 a été présenté par Michel Stadler, co-

président et Marie-Aude Cornu, animatrice. Les budgets prévisionnels 2006 et 2007 sont 
identiques à ceux qui ont été présentés à la région Rhône-Alpes pour le montage des 
dossiers. Seul le budget Animation de réseau 2007 a été revu à la hausse. Trois 
conventions (2006) ont été signées avec le conseil régional Rhône-Alpes. Les demandes 
de reconduction des conventions sont en cours. Les dépenses 2006 s’élèvent à plus de 
57 000 euros, alors qu’il était prévu 151 810 € de dépenses. Une partie de ses dépenses 
peuvent s’effectuer jusqu’à la mi-2007. L’assemblée générale souhaite que cette somme 
soit dépensée. Cela dépend des possibilités de réalisation des actions et des co-
financements (autofinancement et subventions).  
Les fondations sollicitées jusqu’à aujourd’hui ont répondu par la négative. Des dossiers 
sont en cours actuellement dans deux fondations, dont une qui a présélectionné notre 
dossier (Patagonia). Les recherches de co-financement et de demande de soutien seront 
poursuivies.  Un bon de souscription sera lancé pour le film.  

 
 
Décisions : le bilan financier 2005, le rapport des activités 2005-2006, le rapport moral 
2006-2006, le rapport d’orientation des activités 2006-2007, le rapport d’orientation financier 
2006-2007 ont été adopté par l’assemblée générale.  
 
Le conseil d’administration étant élu pour 3 ans conformément aux statuts, l’assemblée 
générale n’a pas procédé à de nouvelles élections.  
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¾ Cotisation  

 
Décision : Le montant des cotisations est maintenu.   

 
¾ Validation du règlement intérieur 

 
Décision : le règlement intérieur est adopté par l’Assemblée générale 
 
Discussions :  
L’assemblée générale souhaite qu’une assemblée générale extraordinaire ait lieu 
prochainement pour modifier l’article 11, relatif à l’élection du Conseil d’administration qui est 
élu pour 3 ans. En effet l’assemblée générale souhaite que l’entrée de nouvelles personnes 
morales ou individuelles soient possibles au conseil d’administration et que des 
changements au sein du bureau et du conseil d’administration soient possibles avant les 3 
années prévues par les statuts.  
 
Le trésorier n’effectuant pas ses fonctions, la secrétaire ayant été absente suite à une 
maladie, l’assemblée générale souhaite que le bureau puisse mieux fonctionner, notamment 
avec l’entrée de nouvelles personnes.  
Honorine Périno s’est proposée d’en faire partie et d’être par la même occasion référente de 
la salariée dans le suivi de son travail d’animation. Cependant elle rappelle que sa 
disponibilité sera réduite pour des raisons personnelles et à cause de la réalisation du film.  
Gérard Boinon envisage pour 2007 de s’investir dans le bureau.  
 
Il a été proposé qu’au prochain conseil d’administration, les membres réfléchissent, après 6 
mois de pleine activité, au fonctionnement et aux méthodes de travail.  
 
Il a été aussi proposé, pour plus de convivialité, que les réunions du conseil d’administration 
se déroulent sur une journée entière, avec un repas, et soient décentralisées.  
 
Il a été proposé que les associations membres et partenaires, deviennent des relais dans les 
départements pour les réunions du Conseil d’administration et pour la médiathèque.  
 
Il a été proposé de solliciter les associations adhérentes pour un appel à soutien pour des 
projets précis comme l’envoi du bulletin aux agriculteurs.  
 
Il a été émis l’idée que Rés’OGM Info devrait plus communiquer auprès des associations 
rhônalpines sur les possibilités de partenariat financier pour des actions (conférences, 
formations etc).  
 
 
 
Un verre de l’amitié a été offert.  


